



Diputados de Morena bajan espectaculares de ‘#EsClaudia’: No daremos pretextos a nuestros adversarios

Los diputados federales de Morena, que hace unos días se adjudicaron los espectaculares colocados en diversas partes del país con la silueta de la jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, y la leyenda “#EsClaudia”, decidieron bajar los mismos a fin de “proteger el proceso de transformación”, así lo dio a conocer Aleida Alavez Ruiz, vicecoordinadora de la bancada morenista en San Lázaro.

<https://dossierpolitico.com/vernoticias.php?artid=275606&relacion=dossierpolitico&categoria=576>